

5/27開催

- | | |
|-------------------|----|
| 3. 米山奨学生カウンセラーの件 | 承認 |
| 梨本清一会員に依頼 | |
| 4. 上記に伴う例会変更の件 | 承認 |
| 6/10例会を梨本会員に一任する | |
| 5. ともしひ会寄付依頼の件 | 承認 |
| 次年度理事役員会に一任 | |
| 6. 越後ジャーナル広告依頼の件 | 承認 |
| 7. 次年度会長方針の件 | 承認 |
| 8. 次年度行事予定の件 | 承認 |
| 9. 家庭会合の件 | 承認 |
| 10. 週報サイズ変更の件 | 承認 |
| 11. 山本年度理事会開催日時の件 | 承認 |
| 前月の最終例会日13:30～ | |

四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- | | |
|------------|------------------|
| I 真実かどうか | III 好意と友情を深めるか |
| II みんなに公平か | IV みんなのためになるかどうか |

5月13日例会： 社会奉仕事業「裏館小学校に森を造る植樹」12:30～

5月20日例会： 卓話 市立裏館小学校長 大野源（げん）様

5月27日例会： 地区協議会報告会

6月4日例会： (水) 同伴パーティー (ホテル日航新潟) 三条出発17:30

6月10日例会： 米山奨学生世話クラブに当たって 梨本清一会員

6月17日例会： クラブフォーラム (次年度)

6月24日例会： 会長幹事慰労会



三条北ロータリークラブ週報

慈愛の種を播きましょう

例会日
2003. 5. 6
累計 No 800
当年 No 41

国際ロータリー会長 ピチャイ・ラタクル 第2560地区ガバナー 佐野 孝
ホームページ <http://www2.next.ne.jp/2560sano/>

例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内
☎35-7160 FAX33-8972
メールアドレス north@sanjo-nrc.org ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

会長／梨木 建夫
幹事／五十嵐 茂
SAA／佐藤 弘志

行 事： 卓話「ロータリーを楽しもう、最近感じたこと」中條耕二会員

出 席： 本日の出席 60名中 43名

先々週の出席率 60名中 50名 83.33% (前年同期 82.76%)

先週のメークアップ： 4月22日 長野RCへ 今村 泉さん

23日 三条RCへ 石川勝行さん、小林幹扶さん

24日 東京池袋RCへ 笹原壯玄さん

25日 地区委員打合（長岡）中條耕二さん、山上茂夫さん

米山忠俊さん

26日 ゴルフ同好会打合（韓国ソウル）

山口龍二さん、淵岡 茂さん、佐藤義英さん

柄沢憲司さん、今井克義さん、小林満さん、大野新吉さん

落合益夫さん、丸山勝さん、梨木建夫さん

27日 米山奨学生カウンセラーセミナー（新潟） 梨本清一さん

28日 三条南RCへ 笹原壯玄さん

ビジター： 加茂RCより 外山禎一さん

三条RCより 藤田説量さん

会長挨拶： 梨木 建夫

2週間のご無沙汰でございました。ゴールデンウィークも終わりましたが、皆さんそれぞれに、いろいろな過ごし方をされたと思いますが如何でしたでしょうか？天候の方は最高の五月晴れが続いたホントにお出かけの皆さんには良いお休みではなかったかと思われます。

私自身は4月末に4日間小林会員のお誘いで、韓国の旅をしてきました。私自身会長職でいる限り、スケジュールがダブルない限り「ノー」と言わず全部挑戦し参加しているつもりですが今回はホントに楽しい旅行をありがとうと申し上げたいと思います。企画の小林さんはもちろんです



が、参加いただいた10人のロータリーのメンバーには大変お世話になりました。ありがとうございました。

その韓国の旅でございますが、2日間は観光で2日間はゴルフという結構ハードなスケジュールでした。又この時期、新型肺炎「ザイズ」の問題で、東南アジア特に「ウィルス」との闘いで国際問題に発展し感染症が懸念されましたが、幸いにも誰も、精進が良かったのか何事もなかったようです。観光は朝鮮半島を分断している38°線を見てきました。一国家が分断されている国境沿いの現実は想像以上に厳しいものであるということが再認識させられました。ものものしい兵士達が銃を持ち検問に当たる姿はやはり非常時の国であるのだなということでした。

ゴルフは1回目は2位、2回目は優勝という事で大変うれしかったのですが、なぜか柄沢さんは最近ずっと1打差に泣かされニギリをとられっぱなし悔しい思いもちょっぴりあります。しかし、良い思い出作りになりました。すばらしいお仲間に会ったなという実感で、又私自身の迷惑も今回は最小限にすんだようで心から喜んでおります。ありがとうございました。又、韓国の友人も親しく交流し、社会奉仕と国際交流の部分も少しは果たせたのかなと思いますが参加の皆さんはいかがでしたでしょうか？

さて、北ロータリークラブのスケジュールも次週は社会奉仕委員会の主管で私年度のテーマである環境問題と青少年育成問題に関連して、裏館小学校の森を作る植樹を行いますのでよろしくお願いします。又、6月4日は親睦委員会の企画により、できあがったばかりの日本海側最高の朱鷺メッセ30階のホテル日航新潟で夕日と夜景のすばらしいロケーションを背景に大親睦パーティーを開催しますので楽しんでいただきたいと思います。多くの参加をお願いします。尚その後お泊まりの方はお早めに申し込まれた方がよいと思います。

あと2ヶ月、有終の美を飾るべく各委員会で奮闘努力されていますので感謝しながら会長挨拶を終わります。

幹事報告：五十嵐幹事

・原ガバナーエレクトより 地区委員会嘱託について

ロータリー家族委員長 梨木建夫

〃 委員 五十嵐 茂、佐藤弘志、今村 泉

ロータリー情報委員 山上茂夫

・にいがた緑の百年緑化推進委員会より 平成15年度通常総会開催について

日時 平成15年5月15日（木）13：10～

会場 新潟県自治会館

・佐野ガバナーより 第7回「ロータリー日韓親善会議」のご案内

上げにくい、上げるのは間接税しかないようである。

最後にロータリーを楽しもう。最近今まで離れていた友人づくりをして、昔をなつかしみ、未来に夢見てお互いに希望を持って生きようとしている。現役時代と違って友人の交際技術がある。商売の友人は上下関係が多少あるが、対等の友人はそれぞれ過去をひきずっている。第二の人生の展望は対等の友人づくりと社会への奉仕である。奉仕できる健康な身体、心、大勢の友人に囲まれている幸せをありがたく感謝している。

会員の声：「ホームエンターティーメントの時代到来？」 西村 譲

ホームシアターが密かに流行の兆しを見せている。

以前は映画館に良く通ったものだが、最近ではビデオ鑑賞を中心という人が多いようです。LDやDVDといった、よりクオリティの高い映像やサウンドを楽しめる機器が普及してきたからではないでしょうか。LDやDVDの良いところは、映画館と同じサラウンドが楽しめ、映画館で味わえる感動が自宅で得られる様になった。映画好きでなくとも、休日には話題になった映画のビデオを一家で鑑賞するケースも多いだろう。

ホームシアターは映像、音、空間を追求するお金のかかる趣味である。ハード機器も高額機器から普及機器と幅広くなったことでより身近になったのではないでしょうか。

シアタールームはこうした傾向から、新築・増築の時にホームシアターを造るケースがあったが、今は音楽や映画などを趣味とする人が、部屋のリフォームなどでホームシアターを設けるケースが多くなってきたそうです。ホームシアターを設置する場所は、地下室・高床式のコンクリートの部屋・小屋裏などを利用した専用ルームから、リビングルームをリフォームして兼用ルームとして利用するものまで様々です。

家族や仲間で楽しむ傾向が増したことから、音楽や映像は個人で楽しんでいたものから、家族や友人とコミュニケーションをとる方法にもなり、ホームシアターは皆で一緒にパーティーを楽しんだりする多目的スペースとして利用される傾向になってきています。

最近のリフォームは不便なところを改良して、有効的なスペースを造りゆとりある空間を造りだして快適な家にすることが目的です。

第11回理事会（現・次年度合同）

開催日時 平成15年5月6日（火） 11：30～12：30

開催場所 三条ロイヤルホテル

出席者 梨木 五十嵐(茂) 山本 落合 佐藤(弘) 木宮 佐藤(義) 山中 外山 早川
石川(友) 西山 佐藤(啓) 斎藤(正) 羽賀 山崎 小林(繁) 笹原 淳岡 本間
小林(満) 出席者21／23（内委任状2）

協議事項 1. 同伴パーティー企画詳細の件 承認

2. 上記に伴う6月理事会開催日時の件 承認